

**Regroupement Pédagogique Intercommunal**  
**Bouxwiller - Durmenach - Roppentzwiller - Werentzhouse**

Ecole élémentaire de Bouxwiller - 03 89 40 38 56

Ecole maternelle de Durmenach - 03 89 07 99 73

Ecole élémentaire de Roppentzwiller - 03 89 25 81 89

Ecole élémentaire de Werentzhouse - 03 89 40 37 92

Courriel : [ecole.elementaire.durmenach@wanadoo.fr](mailto:ecole.elementaire.durmenach@wanadoo.fr) ou [ce.0680393h@ac-strasbourg.fr](mailto:ce.0680393h@ac-strasbourg.fr)

Adresse postale : 4, place du foyer 68480 DURMENACH



## Procès Verbal du Conseil d'école du 17 octobre 2025

Présents :

M.Gutzwiller Eric, maire de Werentzhouse

M.Heudecker Jean-Luc, maire de Bouxwiller

M. Springinsfeld Dominique, maire de Durmenach

Mme Mangold Karine, adjointe au maire de Werentzhouse

M.Ruetsch Jean-Jacques, adjoint au maire de Bouxwiller

Mme Vantropol Valérie, présidente du SIAS

M.Brand Serge, vice-président du SIAS

Mme Cunin Virginie, déléguée du SIAS, représentant de la commune de Durmenach

M.Theurillat Jonathan, délégué du SIAS, représentant de la commune de Werentzhouse

Mme Anstett Laura, déléguée de parent d'élève titulaire

M.Chabouté Ludovic, délégué de parent d'élève titulaire

Mme Da Silva Santos Simone, déléguée de parent d'élève titulaire

M.Führer Kevin, délégué de parent d'élève suppléant

Mme Hornung Lara, déléguée de parent d'élève suppléant

M.Muller Cyril, délégué de parent d'élève titulaire

Mme Nguyen Manon, déléguée de parent d'élève titulaire

M. Rueher Raphaël, délégué de parent d'élève titulaire

Mme Strack Charlène, déléguée de parent d'élève suppléant

Mme Parmentier Marie, directrice du RPI

M.Bernot Adrien, enseignant

Mme Courtalon Coralie, enseignante

Mme Gambs Christine, enseignante

Mme Diaz Kelly, enseignante

Mme Stehlin Gwenaël, enseignante

M.Tacchi Christophe, enseignant

Mme Freyburger Emilie, Atsem

Mme Metzger Laetitia, Atsem

Mme Wintzer Joëlle, AESH

Mme Grosguth Amanda, directrice du périscolaire

Excusés :

Mme Vidal-Olivier Céline, Inspectrice de l'Education Nationale d'Altkirch

M. Eggenspiller Jean-Claude, maire de Roppentzwiller

M.Haus Bruno, délégué du SIAS, représentant de la commune de Durmenach

Mme Ruetsch Annie, déléguée du SIAS, représentant de la commune de Bouxwiller

Mme Kirchhoffer Julie, présidente de l'association « Les P'tits Coquins de l'école »

Mme Lukat Céline, AESH

## **1) Mise en place du Conseil d'Ecole et rappel des résultats des élections des représentants des parents d'élèves**

En référence au Code de l'Education (articles D 411-1 à D411-9), le conseil d'école, sur proposition du directeur :

- établit le projet d'organisation pédagogique de la semaine scolaire en concertation avec les mairies
- vote le règlement intérieur de l'école
- adopte le projet d'école
- donne son avis sur toutes les questions concernant le fonctionnement de l'école (dont les actions pédagogiques, les activités périscolaires, la restauration scolaire, les modalités d'inclusion, l'hygiène, la protection et la sécurité des élèves, le respect et la mise en application des valeurs de la République, et l'utilisation des moyens)
- donne son accord sur l'organisation d'activités complémentaires.

Le conseil d'école est constitué pour 1 an jusqu'aux prochaines élections des délégués de parents d'élèves. Il se réunit 1X/trimestre : le 1<sup>er</sup> conseil d'école se réunit dans le mois après la proclamation des résultats les élections parents d'élèves (congés scolaires compris). Il se réunit à la demande du directeur, des maires ou de la moitié des membres du conseil.

Le conseil d'école a lieu dans une salle communale du RPI sous forme de roulement en dehors du temps scolaire; les horaires étant fixés par le directeur (un vendredi à 19h).

Le directeur est président de séance. La secrétaire de séance de ce jour est Mme Courtalon.

Le procès-verbal est signé par le directeur et la secrétaire. Il est envoyé à l'IEN, à l'équipe pédagogique, aux maires, aux délégués de parents d'élèves et aux membres du SIAS, le tout par mail. Un affichage est fait sur chaque site d'école et sur les sites communaux pour tous les parents d'élève.

Sont membres de droit : le directeur, les enseignants, les maires ou leur représentant, la présidente du SIAS ou son représentant, le RASED, les délégués de parents d'élèves titulaires, l'IEN.

Ont voix consultative : les délégués de parents d'élèves suppléants, les Atsems, le périscolaire, les personnes chargées des langues vivantes/religion, les AESHs.

### Résultats des élections des parents d'élèves du 10/10/25.

1) 6 Titulaires : M. Rueher Raphaël (responsable juridique), Mme Anstett Laura, Mme Da Silva Santos Simone, M.Chabouté Ludovic, M.Muller Cyril, Mme Nguyen Manon.

2) 3 Suppléants : Mme Strack Charlène, M.Fuhrer Kevin, Mme Hornung Lara.

Nombre d'inscrits : 210 ; Nombre de votants: 138 ; Nombre de suffrages exprimés: 102 dont 36 bulletins nuls;

Taux de participation: 65.71%.

Parole à Mme Cunin qui a supervisé les élections cette année, suite aux déclarations faites lors du CE du 18/10/24 qui explique que tout s'est bien passé dans le cadre.

M. Rueher demande une certaine compréhension de la part des parents car ce ne sont que des élections de parents d'élèves.

### Approbation du Conseil d'Ecole du 3<sup>ème</sup> trimestre (06/06/2025) : Validé à l'unanimité

#### **2) Présentation des effectifs, des classes, de l'école**

Ouverture d'une 4<sup>ème</sup> classe élémentaire suite à la carte scolaire et la CDEN du 24/06/25 : répartition de 2 classes à Werentzhouse et Roppentzwiller pour éviter l'isolement d'un enseignant, fermeture de Bouxwiller.

Remerciement aux 4 maires et au SIAS d'avoir accepté le remaniement, notamment M.le Maire de Bouxwiller pour la fermeture du site de Bouxwiller et M. le Maire de Roppentzwiller pour la réouverture du site de Roppentzwiller.

Remerciement à la DSDEN et à l'IECN d'avoir octroyé 2 jours de déménagement les 2 derniers jours de classe ; un accueil pour les élèves de PS au CM2 a été mis en place à la maternelle de Durmenach par Mmes Gambs et Bauer-Brand qui n'étaient pas concernées par le déménagement : 36 et 38 élèves ont pu en bénéficier.

Remerciements à Mme Laignel, assistante de prévention, venue faire une visite de contrôle du site de Roppentzwiller avant le déménagement.

Remerciements à tous les ouvriers communaux d'avoir participé au déménagement début juillet et d'avoir aidés pour la mise en place des classes durant les congés d'été.

La nouvelle répartition des sites a nécessité la mise en place de nouveaux horaires de classe en collaboration avec le transporteur, la région Grand Est et le périscolaire. Remerciements à Mme Vantrepol pour la gestion de ce dossier délicat.

Le RPI compte 6 classes (2 classes maternelles et 4 classes élémentaires) qui sont réparties sur 3 sites :

- PS/MS : 26 élèves (Mme Parmentier et M. Bernot) à Durmenach avec Mme Freyburger comme Atsem
- PS/GS : 24 élèves (Mme Gambs) à Durmenach avec Mme Metzger comme Atsem
- CP : 21 élèves (Mme Stehlin) à Roppentzwiller
- CE1 : 16 élèves (Mme Bauer-Brand et M. Bernot) à Werentzhouse
- CE2/CM1 : 25 élèves (Mme Friez) à Werentzhouse
- CM2: 20 élèves (Mme Courtalon) à Roppentzwiller

L'école totalise un effectif de 132 élèves.

Actuellement, remplacement de Mme Bauer-Brand par M. Tacchi et remplacement de Mme Friez par Mme Diaz. Mme Bauer-Brand quitte le RPI, et pour la stabilité des élèves, M. Tacchi et M. Bernot restent en poste jusqu'à la fin de l'année.

### **3) Vote du règlement intérieur**

Le règlement intérieur suit le règlement départemental et B.O. du 09/07/14, n°2014-088.

Mme Parmentier présente les différents changements :

- modifications des horaires suite à l'ouverture de classe.
- procédure concernant l'absence d'un enseignant
- ajout du site de Roppentzwiller et retrait du site de Bouxwiller

Un envoi du règlement intérieur par mail avec récépissé dans le cahier de liaison à signer par les parents sera fait après les congés scolaires, avec une diffusion sur Panneau Pocket.

Parole à M. Chabouté concernant les horaires de classe : il y a un problème pour le trajet en bus : 35 minutes pour manger le midi, c'est court, il comprend la logistique mais est-ce qu'on ne pourrait pas adapter les horaires ? Surtout pour des enfants de 3 ans.

Mme Parmentier répond que les horaires du SIAS dépendent des horaires du transporteur. Au niveau législatif, la pause méridienne doit durer 1h30 : si on prend en compte les horaires, on est à 1h40 donc la loi est respectée. Les 4 communes mettent en place un service de bus mais rien n'empêche les parents d'aller chercher leur enfant à l'école directement sur site.

Mme Vantrepol : le responsable de la région Grand Est fait son possible mais pour le matin, il est impossible d'adapter et le soir idem (transport du collège et lycée). Il faut placer 6h d'école par jour c'est donc compliqué, la solution serait d'alléger les journées en faisant des semaines à 4,5 jours, ou les chercher/ramener.

M. Springinsfeld : la situation est difficile, on attend la réponse du transporteur. Inquiétude quand le périscolaire d'Oltingue va ouvrir, tous les enfants vont devoir aller à ce périscolaire. Il n'y aura pas en place des ramassages aux heures de midi donc les parents devront venir chercher leurs enfants. Faire des périscolaires avec autant

d'enfant est trop, ce n'est pas une bonne solution, il faut réfléchir à autre chose : suggestion d'ouvrir un périscolaire au sein du RPI.

Mme Grosguth : la capacité d'accueil a été augmentée avec les élèves de Durmenach à Fislis mais c'est saturé. Le problème est aussi que les parents inscrivent à l'année et annulent au fur et à mesure.

M.Springinsfeld indique que les communes n'ont pas été consultées pour le rattachement du RPI Durmenach au périscolaire à Fislis.

Mme Stehlin: il faut trouver une solution pour le périscolaire car on perd 15min tous les après-midis, donc 1h par semaine d'apprentissages en moins

Marie Parmentier : la direction académique attend la validation des horaires de classe par le SIAS mais si les retards persistent, il y aura un problème concernant le périscolaire.

Mme Grosguth : on ne peut pas faire mieux, on en arrivera à ne plus accepter les classes de Roppentzwiller

Les délégués de parents : proposition de faire un périscolaire pour le RPI

Mme Stehlin : ça fonctionnait l'an dernier comme M.Ruetsch l'explique également

Mme Vantropol : c'est trop compliqué, le transport est fait à la minute, ils ont tout simulé cet été. Le temps donné est réel et prend en compte les montées/descentes du bus par les élèves et les 10min d'accueil avant l'école.

Proposition de réduire les congés scolaires, mais ce n'est pas possible ou de faire cours le mercredi matin mais problème avec les formations et réunions des enseignants.

M.Rueher : ne veut pas voter les horaires de classe, essayer d'avoir 10min de plus durant la pause méridienne

M.Gutzwiller : ce n'est pas normal de se plier au transporteur, le problème est financier. Pourquoi ne pas mettre en place un bus plus tard le soir ? Le transporteur est payé, il n'a qu'à mettre un bus supplémentaire.

Valérie Vantropol : proposition d'un bus indépendant le soir mais il faudra s'adapter aux horaires du soir

Le règlement intérieur est validé de manière provisoire en attendant la validation officielle des nouveaux horaires par le SIAS.

#### **4) Evaluation d'école**

Le RPI participe à une évaluation d'école durant l'année scolaire qui vise à analyser nos pratiques et d'améliorer la qualité des apprentissages, le parcours scolaire et le bien-être de chaque élève. L'évaluation d'école permet à l'école de s'appuyer sur des éléments objectifs et des constats partagés par les membres de la communauté éducative de manière à prioriser ensuite les actions en faveur de la réussite des élèves figurant dans le projet d'école.

L'évaluation d'école couvre 4 grands domaines :

- Les apprentissages et le suivi des élèves, l'enseignement
- Le bien-être de l'élève et des personnels et le climat scolaire
- Les acteurs et le fonctionnement de l'école
- L'école dans son environnement institutionnel et partenarial

Evaluation du RPI conjointe avec les écoles de Fislis, Oltingue et Lutter ; toutes les écoles du secteur de collège de Ferrette sont concernées, tout comme Waldighoffen, Steinsoultz et Muespach.

Evaluation en 3 étapes :

- Autoévaluation de l'école par les enseignants et directeurs avec la participation des parents, élèves et partenaires (Atsem, AESH, périscolaire) par le biais d'un questionnaire diffusé cette semaine
- Visite d'évaluateurs externes dans les différentes écoles : Inspecteur, directeur d'école, conseiller pédagogique, professeur du 2<sup>nd</sup> degré
- Rédaction du nouveau projet d'école se basant sur l'autoévaluation et l'évaluation externe

Une information sur le rapport d'autoévaluation sera faite lors du futur conseil d'école qui préfigurera le nouveau projet d'école.

Les communes ont également été informées de cette démarche par la DSDEN.

M.Gutzwiller demande ce qu'est la finalité ? Mme Parmentier répond que c'est le nouveau projet d'école.

## **5) Sécurité des élèves**

Plusieurs exercices de sécurité durant l'année scolaire :

Exercice d'évacuation incendie : toutes les classes ont effectué le 1<sup>er</sup> exercice le 30/09 : tout s'est bien passé.

Enseignants et élèves prévenus et préparés en amont pour le 1<sup>er</sup> exercice.

Enseignants informés et non les élèves lors 2<sup>nd</sup> exercice. En maternelle, seule la directrice est informée du l'exercice au 3<sup>ème</sup> trimestre.

PPMS Risques majeurs (séismes, explosion industrielle, inondations : choix du scénario) sera prévu le 03 et 04/11.

PPMS Attentat-Intrusion : effectués cette semaine sur tous les sites.

2 scénarios possibles : se cacher ; s'échapper : le scénario « se cacher » a été choisi. Mise en place de cachettes sur chaque site et préparation des élèves.

Sous forme de jeu ludique du « cache-cache » en maternelle pour éviter la panique.

Protocole de surveillance : mise en place lors de la pré-reentrée. Il spécifie la place des enseignants lors des récréations, horaires de récréations, zones dangereuses/interdites, protocole en cas de blessure d'un enfant, sorties/entrées de classe, dispositions particulières pour plan Vigipirate et le périscolaire.

DUER (Document Unique d'Evaluation des Risques) : rédaction par la directrice d'une liste de risques présents sur les 3 sites : présentation aux communes et au SIAS. Ces risques sont en cours de traitement.

## **6) Projets et manifestations organisées par le RPI durant l'année scolaire**

Projet d'école actuel date de 2017 et est en place pour la dernière année.

→ Axe1 : Des parcours d'apprentissage pour l'acquisition du socle commun :

Utiliser les ressources numériques pour les apprentissages : 2 formations avec l'ERUN faites les deux dernières années

Renforcer la cohérence des parcours disciplinaires :

- Participation de toutes les classes autour du Projet sur la biodiversité en lien avec la labellisation E3D (Ecole en Démarche Globale de Développement Durable) : intervention de la Maison de la Nature du Sundgau et achat de 3 «dorlotoires » (1 par site) : travail autour des abeilles sauvages et la pollinisation
- Projet vélo. Reconduction avec la participation de la maternelle et du CP. Projet présenté plus en détail lors du futur conseil d'école.

Objectif est de permettre aux élèves d'utiliser correctement les vélos dans des parcours et sur la voie publique. Vient en prolongation de l'intervention sur la sécurité routière. Demande d'aide de parents accompagnateurs sera demandée.

- Projet cross : travail de course longue dans toutes les classes en fin d'année scolaire. Date retenue : vendredi 22/05 l'après-midi avec rencontre finale entre tous les élèves de l'école sur la zone de loisirs de Werentzhouse. Courses par cycles avec distance adaptée, mise en place d'un goûter à la fin de l'événement. Mise en lien avec la commune de Werentzhouse pour les autorisations et dispositifs de sécurité. Demande sera faite aux parents pour l'aide matérielle et la préparation du goûter.

- Projet autour du « Petit Prince » en maternelle : thème faisant suite aux 30 ans de la maternelle. Travail mis en place depuis la rentrée scolaire dans les 2 classes et aboutira à une sortie au parc du Petit Prince fin de l'année scolaire.

- Elevage de lapins en maternelle : accueil d'une femelle lapine et ses petits pendant 6 semaines pour explorer le vivant, voir la naissance/croissance/reproduction/besoins d'un animal. Cette année, découverte de mammifères.

- Projet de débardage : en lien avec M.Capron de l'ONF sur le sentier des mélèzes de Durmenach début de l'année. En attente des informations complémentaires pour l'organisation de cette matinée.

- M. Springinsfeld précise qu'il y aura un accueil au grand public (le 13/12) et l'organisation d'une journée pour les écoles début janvier (date à définir)
- Projet canin avec « Sundog » pension canine de Durmenach : participation au marché de Noël canin le 06/12/25, intervention de l'équipe de Sundog dans les classes pour une sensibilisation autour du respect et du bien-être animal.

- Mettre en œuvre le parcours d'éducation artistique et culturelle : différents projets dans les classes**
- La Grande Lessive : participation des classes de CP et CM2 pour la 1<sup>ère</sup> édition de l'année scolaire sur le thème « Nuit et jour, réfléchir les lumières ! ». Participation de la maternelle à la 2<sup>nde</sup> édition. Productions des élèves seront affichées.
  - Festival « Augenblick » : courts-métrages et films en allemand au cinéma d'Altkirch le 25/11 : « Super copains » courts-métrages de 10min en maternelle sur la thématique des émotions, et « Die Heinzelz » en CP sur la thématique du vivre-ensemble, et « Lucy ist jetzt Gangster » pour les autres classes élémentaires sur le thème de la famille.
  - Semaine du goût : aboutissement d'une séquence autour des ustensiles de cuisine en PS/MS avec création d'une salade de fruits, d'une soupe de légumes et d'une salade composée ; recettes sur le thème « Un jour, une couleur, des saveurs » (aliments jaunes) pour PS/GS

- Axe2 : Un environnement serein pour renforcer la confiance :**
- Créer, entretenir un climat scolaire favorable :**
- Poursuite du travail autour du climat scolaire avec participation à la journée « Non au harcèlement » le 06/11/25. Rencontres régulières entre la directrice et les élèves sur le bien-être à l'école depuis la rentrée scolaire.
  - Climat délétère à Werentzhouse : violences verbales et physiques à répétition, lancement du plan pHARE depuis la 2<sup>ème</sup> semaine de rentrée, difficultés de discipline avec plusieurs élèves dans les deux classes, met en péril les apprentissages des autres élèves malgré les différents projets et protocoles mis en place en classe. L'engagement des familles dans le cadre éducatif est indispensable pour apaiser cette situation.
  - Poursuite d'actions en partenariat avec les parents d'élèves et l'Association « Les P'tits Coquins de l'école »
- **Axe3 : Une école inclusive pour la réussite de tous :**
- Evaluer positivement les élèves :**
- Cahier de réussites poursuivi en maternelle avec une évaluation positive, mise en place des RdV après la distribution des LSU et des cahiers de réussite.
- Prendre en compte l'hétérogénéité pour la réussite de tous les élèves**
- Axe travaillé depuis plusieurs années en équipe avec un suivi régulier des élèves en difficulté

- Autres manifestations :**
- Participation au Büramat et au Heimart, foires de Durmenach, pour la vente de pâtisseries Remerciements aux parents d'élèves pour la tombola.
  - Saint Nicolas : goûter de la Saint Nicolas dans toutes les classes avec manhalas et mandarines le 05/12 au matin. Intervention du Saint Nicolas à la maternelle.
  - Spectacle de la Saint Nicolas : organisé par la commune de Werentzhouse le 05/12 au soir. Participation des 4 classes d'élémentaire avec présentation de chants et mise en place d'un mini stand de bricolages et cartes de vœux confectionnés par les élèves.
  - Spectacle de la maternelle aux vœux de M. le Maire de Durmenach : en janvier 2026
- Actions menées les parents d'élèves : parole à M. Rueher
- Reconduction des galettes des rois (courant janvier)
  - Les délégués se proposent de faire les manhalas : projet laissé de côté
  - Kermesse : demande d'aide des enseignants pour faire un petit spectacle car retour positif des élèves, Date retenue : samedi 13 juin 2026 (aux alentours de 15h, suivi d'une soirée grillades) : tous les bénéfices seront pour l'école. S'il y a un spectacle, il y aura plus de monde donc plus de revenus.

## 7) Bilan financier de la coopérative scolaire

Clôture de l'exercice au 31/08/25 avec une somme arrêtée de 5 854,19 €

Factures de l'année scolaire 2024/2025 non comptabilisées : 3 831,11 € (fournitures scolaires)

Somme de départ pour l'année scolaire 2025/2026 : 3 133,77 €

Dépenses à prévoir : les goûters, le cross, banque et assurance

Augmentation des frais bancaires : 6€ pour chaque dépôt.

Manifestations pour la coopérative scolaire :

Ventes de gâteaux lors du Büramart pour la maternelle : 463 €

Tombolas lors du Büramart pour tous : 618 €

## 8) La collaboration avec la SIAS et les communes

### - SIAS :

- Est-ce que les bancs de l'amitié sont utilisés ? Non utilisés dans ce sens
- Commande de lits supplémentaires à la maternelle en raison des effectifs : seront livrés durant les congés de la Toussaint
- Problèmes informatiques : il faut trouver quelqu'un de compétent, la personne qui s'en occupait n'est plus disponible.
- Panneaux de rassemblement et packs d'eau commandés.
- Place du foyer à Durmenach : les voitures des parents de maternelle sont garées malgré l'interdiction.  
Lors de la réunion SIAS : document plus « méchant » : c'est 2 minutes de stationnement mais un retard pour le bus, sera vu avec M.Kech de la gendarmerie
- Projet d'évacuation du bus : réunion organisée 10 ou 17/11 pour monter le projet : il y aura une sortie à faire par site, 3 bus, avec l'objectif de savoir comment réagir lors d'un incident. Dates à définir
- Arrêt de bus de Bouxwiller : problèmes de sécurité lors de la montée et descente des enfants dans le bus.  
Parole à M.Chabouté : *Les enfants sortent à l'avant et à l'arrière en même temps, donc il est difficile de les récupérer sereinement. Est-ce qu'on peut laisser sortir les enfants par la même sortie ? Les maternelles descendent à l'arrière, il est impossible de déplacer l'arrêt de bus, le trottoir n'est pas adapté.*  
Mme Vantrepol répond qu'il y a une question de responsabilité et attend une réponse. Il sera essayé de faire descendre les élémentaires d'abord par l'avant puis ouvrir derrière pour les maternelles après les vacances uniquement pour le site de Bouxwiller.
- Accueil du matin pris pour une garderie, sera retravaillé avec les ATSEMs avec des heures fixes car trop d'abus de certains parents.
- En cas d'ATSEM absente : faire un appel aux parents mais seulement 2 parents volontaires jusqu'à maintenant, difficulté d'avoir des parents disponibles.

### - Les 4 maires :

- M. Gutzwiller : la rentrée s'est faite dans de bonnes conditions malgré les changements d'enseignantes mais sont remplacées et espère une continuité. Problèmes de violences dont il faudrait s'occuper, problématique de stationnement plus ou moins réglée.
- Mme Mangold : clés de l'école : problématique car les enseignantes veulent garder leurs clés or ce ne sont pas des clés personnelles, elles appartiennent à la commune. Si congé maladie il y a un enseignant ou la directrice qui récupère les clés ou les collègues les rapportent après 1 ou 2 semaines d'absence.
- Mme Cunin : (concernant les élèves problématiques) : faire un signalement auprès de l'école

- M. Springinsfeld : les incivilités augmentent d'année en année dans les communes. Bravo aux enseignants qui font un travail de plus en plus difficile. Il faut travailler ensemble, être solides, engagement à féliciter.

- Périscolaire :

Demande pour Durmenach d'avoir un bip du portail ou clé ? Problèmes car le périscolaire arrive en même temps que tout le monde à la sortie de classe.

Mme Parmentier répond qu'elle n'est pas d'accord : deux sorties différentes pour les deux classes sont en place pour simplifier. Le périscolaire entre dans l'école avant la fin du temps scolaire. Proposition d'ouvrir le portail en même temps que le portillon par les Atsems. Demande de revoir avec les animatrices ou alors elles sonnent pour entrer dans l'école.

- Demande de travaux :

Durmenach : demande de peinture dans la classe PS/MS (mur de gauche) en raison des taches de pâte à fixe.

Taille du pommier (branches inférieures sont dangereuses)

Mme Vantrepol indique qu'une entreprise viendra pour le problème du revêtement des jeux extérieurs.

Werentzhouse : TBI manque des câbles alimentation usb.

Mme Vantrepol indique que le SIAS est en recherche d'une personne qui fait les branchements et les réglages.

Roppentzwiller : problème de connexion sur l'ordinateur. Demande des peintures dans la classe de CM2 sur le mur du TBI en raison des trous : demande au remplaçant d'enlever les affiches avant la peinture. Demande d'un escabeau par Mme Courtalon.

### 9) L'association « Les P'tits Coquins de l'école »

Parole à Mme Vantrepol

Une AG sera prévue après les vacances de la toussaint, date transmise sur Panneau pocket, pour fixer les projets à venir.

Action « fromage » renouvelée avec livraison vendredi 23 janvier 2026

### 10) Date du 2<sup>ème</sup> Conseil d'Ecole : vendredi 13/02/2026 à 19h dans une salle communale

Fin du conseil à 21h24.

La secrétaire, Coralie Courtalon

La présidente, Marie Parmentier